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Ciudad Obregón, Sonora, siendo las 09:00 horas del día viernes 31 de enero de 2024, se dio inicio a la reunión de trabajo de la 
Comisión de Asuntos Étnicos, en Sala de juntas de regidores de este H. Ayuntamiento de Cajeme, para analizar el siguiente orden 
del día: 

1. Lista de asistencia. 
2. Análisis y discusión sobre el tema del camino de Tajimaroa a Cocorit. 
3. Asuntos generales. 
4. Clausura de la Sesión. 

 
Una vez pasada lista de presentes y encontrándose reunido el quórum legal, con la asistencia de los regidores integrantes de la comisión: 
Gilberto Valdivia Merino, Demetrio Camarena Cota, Joaquín Armendáriz Borquez; Presidente, secretario y vocales respectivamente. 
Así también como invitados estuvieron presentes el C. Francisco Alonso Lopez Olea, Director de Comisarias y Delegaciones, C, Gerardo 
Martínez Valenzuela, Coordinador de Comisarias,  C. Cesar Leyva D., Comisarias y Delegaciones.  

El presidente de la comisión hizo uso de la voz para dar la bienvenida y agradecer la asistencia a cada uno de los presentes. Acto seguido 
se procedió a exponer el segundo punto de la orden del día: 
 
2.- Análisis y discusión sobre el tema del camino de Tajimaroa a Cocorit.  
 
Se dio el uso de la voz al Director de Comisarias y Delegaciones quien expreso que recientemente se acaba de conformar el camino de 
Tajimaroa a Cocorit.  
 

Acuerdo1) La Comisión de Asuntos Étnicos acordó conocer el pan de trabajo del IMPI para el camino de Tajimaroa a Cocorit; 
Punto aprobado por unanimidad de los presentes: C. Gilberto Valdivia Merino,  C. Demetrio Camarena Cota, C. Joaquín 
Armendáriz Borquez. 
 
Acuerdo 2) La comisión de Asuntos Étnicos acordó esperar al Regidor Étnico por ser ya tiempo de que se presente; Punto 
aprobado por unanimidad de los presentes: C. Gilberto Valdivia Merino,  C. Demetrio Camarena Cota, C. Joaquín Armendáriz 
Borquez. 

 
3.-Asuntos generales. 

La comisión propuso una reunión con el Instituto Nacional para los Pueblos Indígenas. 
 
Se comentó que el viernes 07 de febrero se programe una reunión con el Organismo Operador Municipal de Agua Potable, Alcantarillado 
y Saneamiento de Cajeme, Porvenir el Realito. 
 

Acuerdo 3) El presidente de la Comisión acordó programar una reunión para el día viernes 07 de febrero del año en curso con el 
Organismo Operador Municipal de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Cajeme (OOMAPASC) Provenir el Realito; Punto 
aprobado por unanimidad de los presentes: C. Gilberto Valdivia Merino,  C. Demetrio Camarena Cota, C. Joaquín Armendáriz 
Borquez.  

 
3.-Clausura de la reunión. 
No habiendo otro asunto que tratar se da por concluida la presente reunión y por cerrada la presente minuta de trabajo, siendo las 09:44 
horas del mismo día, previa lectura y ratificación de la misma de conformidad por todos los que en ella asistieron e intervinieron, firmando al 
margen y al calce para su debida constancia y validez; los integrantes de la  
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